
順位

1 越前市土地開発公社の問題点について
(1) 報道された土地開発公社に対する市長の説明責任は
(2) 転換期にある土地開発公社の今後について
(3) 指摘された市のそれぞれの受け止め方について
(4) ２００８年度における県下で最大の赤字額を出した要
因は

(5) 市の買取り策と債務残高の解消策について
(6) 福井県の清算方針と市の継続方針に伴う異なる要因は
(7) 市の開発公社に対する債務保証額について
(8) 赤字額に対する市からの補てん方法は
(9) 市の一般会計と土地開発公社を連結した財政状況にお
ける不安解消について

(10)今回の質問に至った市民の声について

1 越前市制５周年にちなんでの今立地区民へのアンケート
調査について

1 農業政策
(1) 農業ビジョン新年度にあたって
(2) 個々の政策について
① からだと心を育む潤いのある農業の実現
② 多様な農業の実現
③ 農を基盤とした豊かな自然環境と人と人が絆で結ば
れた地域社会の実現

2 外国人支援
(1) 生活支援ネットワークの創設
(2) 多文化共生室の活用

3 嘱託職員の専門性の活用 市 長
総 務 部 長

4 市民との協働
(1) 職員の地域派遣
(2) 公民館と自治振興会の関係
(3) パートナーテーブル
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市 長
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市 長
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市 長
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順位

1 越前打刃物ＪＡＰＡＮブランドについて
(1) ２０１０．ＴＯＰ ＦＡＩＲ アンビィエンティの出展
評価は

(2) 越前打刃物の海外販売支援は
(3) フランクフルトメッセに市長の視察を

2 越前ブランド　しらやまスイカについて
(1) 現状認識は
(2) しらやまスイカの問題点をどう把握しているか
(3) しらやまスイカ生産と販路拡大への支援は
(4) しらやまスイカのブランド戦略再構築とイメージアッ
プは

3 自殺者対策について
(1) 越前市の自殺者の現状は
(2) 増加している青年男性の自殺企図者へのシェルターは
(3) 自殺防止への全庁取組みは
(4) 他団体、組織、機関等との連携は
(5) 越前市では自殺者を一人も出さないとの覚悟は

4 シピィ対策について
(1) 閉店後のシピィ対策は
(2) 閉店後のシピィ施設及び周辺の安全、防犯策は
(3) 今後のシピィの在り方、継続等、市の方針は

1 ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について
(1) 普通救命講習の実施について
(2) ジュニア向けの救命講習について

2 救急医療情報キットの配布について 市民生活部長

3 がん検診受診率向上について
(1) 健康診査受診券の配布について

4 子宮頚がん予防ワクチンについて
(1) 公費助成を

5 拉致被害の報道について
(1) 市の取組みは

市 長
福祉保健部長

市 長
市民生活部長

市 長
市民生活部長

市 長
市民生活部長

市 長
産業環境部長

関 利 英 子5

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目

市 長
福祉保健部長

4 中 西 眞 三

市 長
産業環境部長

市 長
産業環境部長

答弁を求める者
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順位

1 福祉事業について
(1) 介護施設の現状
(2) 介護施設の課題
(3) 介護施設の今後の対策

2 自殺者防止について
(1) 自殺者の現状と対応
(2) 自殺者の防止対策

3 教育行政について
(1) 指導力不足教員制度
(2) 教員不祥事から進むべき道

1 学童保育事業について
(1) 学童保育事業の拡充について
(2) 小学校施設での事業実施について
(3) 学校耐震化工事に併せた学童保育や地域開放スペース
の確保について

2 障害児の学童保育事業について
(1) 児童センターなどにおける学童保育への障害児の受け
入れ態勢について

(2) 心身障害児童クラブへの常勤指導員の配置について

3 地域包括支援センターについて
(1) 地域包括支援センターのこれまでの総括と今後の展望
について

(2) 専門職員の採用について

4 幼保一元化について 市 長
教 育 長
福祉保健部長

1 地域活性化策について
(1) 政策提言書全般に対する市長の受け止め方
(2) 「地域活性化策」の具体的な受け止め方
(3) 地域ブランドに対する認識
(4) 地産地消と産地ブランド化について
(5) 伝統産業の振興と新たなブランド策について
(6) ブランド化戦略の方法について
(7) 「えちぜんブランド」の活用について
(8) 行政の関わり（農商工連携促進法を受けて）

三田村 輝士

発　　言　　の　　項　　目

8

7

6

答弁を求める者通　告　者

市 長
産業環境部長金 子 芳 巧

川 﨑 俊 之

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

教 育 長

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

市 長
教 育 長
福祉保健部長
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順位

1 除雪体制と道路無雪化事業整備計画について

(1) 除雪体制の見直し

(2) 狭隘道路の除雪

(3) 無雪化事業について

2 越前市水道ビジョンについて

(1) 老朽化対策

(2) 耐震対策

(3) 水道料金見直しについて

1 住みよい街づくりについて

(1) 児童館、児童センターの利用状況と今後の整備計画に

ついて

(2) 旧四中跡地の利用計画について

1 中山間地域の農業振興

(1) 現状認識と課題に対する施策は

(2) きめ細かな対策について

2 子どもの健全育成について

(1) 「教育」で大切なこと

(2) 子どもの現状と課題に対する具体的な施策について

（規範意識、スクールバス、遊び場の安心安全等）

(3) 学校現場での課題と対策

1 教育振興ビジョンについて 市 長

教 育 委 員 長

教 育 長

2 戸別所得補償制度について 市 長

産業環境部長

川 崎 悟 司

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

市 長
建 設 部 長

産業環境部長

教 育 委 員 長
教 育 長
福祉保健部長

企 画 部 長
福祉保健部長

市 長
水 道 部 長

細川 かをり

12

10

佐々木 富基9

西野 与五郎

11
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順位

1 教育行政について
(1) 幼保一体化推進
(2) 特別支援教育・インクルーシブ教育・心のバリアフ
リーハンドブック

(3) 学校支援本部について
(4) 教育委員会の広報

2 市民と協働のまちづくり
(1) 自治振興会
(2) 職員の研修・意識改革

3 高齢社会対策
(1) 高齢者のいきがいづくり・就業
(2) 生涯学習・生涯スポーツ推進
(3) 老人クラブ活動への支援

4 鳥獣被害防止計画について
(1) 鳥獣被害防止計画について
(2) 侵入防止策と固体数削減について

1 子どもの医療費無料化拡充策について
(1) 県の取組みをふまえ、市としてどのような拡充策を考
えているのか

(2) 医療費の病院窓口無料化の実施についての検討はどう
か

2 ショッピングタウン「シピィ」の閉店問題について
(1) ３月以降の「シピィ」閉店に伴う、一連の市の対応策
の現状はどうか

(2) 「アピタ武生店」閉店方針の撤回を求めるべきと思う
がどうか

(3) 「シピィ」用地地権者への固定資産税の減免措置を考
えているか

(4) 今回の事件を機に、大型店の出店及び撤退に対する規
制を検討すべきと思うが

3 原発問題について
(1) 高速増殖炉「もんじゅ」の運転再開の中止を「機構」
に求めるべきと思うがどうか

(2) 原発の耐震対策についての見解はどうか

発　　言　　の　　項　　目

産業環境部長

教 育 長

答弁を求める者

市 長
市民生活部長

市 長
福祉保健部長

13 上 山 直 行

通　告　者

市 長
企 画 部 長

市 長
産業環境部長

14 玉 村 正 夫

市 長
市民生活部長
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順位

1 今後の高齢者施策について
(1) 交通の移動手段と安全な環境
(2) 医療と介護について
(3) 小規模多機能型居宅介護
(4) 成年後見人制度

2 鳥獣被害防止計画について
(1) 軽減目標について
(2) 捕獲従事者と狩猟免許取得者の推進について
(3) 今後の新たなイノシシ対策について

1 一般住宅の耐震改修について
(1) 耐震改修の進捗、基準
(2) 耐震改修の補助

2 地震時の防災対策について
(1) 一般家庭にての対策
(2) 一般家庭にての防災用品、備品の現況

3 自主防災組織について
(1) 災害時要援護者への対応
(2) 自主防災組織の結成内容
(3) 自主防災組織への指導

1 シピィタウンの今後の対応について
(1) 今後の対応について

2 教育行政について
(1) 幼保一元化に向けての今後の取組みは
(2) いじめや不登校生の現状と今後の対応は
(3) 放課後子ども教室及び学童保育（児童クラブ）の現状
は

(4) ふるさとギャラリー砳の活用状況と今後の取組みにつ
いて

(5) スポーツ施設の整備充実について

1 北陸新幹線について 市 長
(1) 利便性の疑問や財政状況からみて県内への延伸計画の
凍結を

2 水道ビジョンにおける現行料金の見直しについて 市 長
(1) 水道料金の値上げを抑える方向を示せ 水 道 部 長

3 「教職員評価システム」について
(1) 評価システムに対する市の見解と対応は

答弁を求める者

教 育 長

市 長
建 設 部 長

市 長
総 務 部 長

市 長
総 務 部 長

市 長
産業環境部長

市 長

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目

18

15 吉 田 慶 一

16 小 形 善 信

教 育 長
福祉保健部長
建 設 部 長

市 長
市民生活部長
福祉保健部長
建 設 部 長

17 題 佛 臣 一

前 田 修 治
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順位

1 ショッピングセンター・シピィについて 市 長
産業環境部長

2 中心市街地について 市 長
産業環境部長

1 市長の政治姿勢と運営について
(1) 指定管理者制度のあり方について
(2) 合併協定項目について
(3) ショッピングタウン・シピィの今後について

2 教育方針について
(1) 青年のリーダー養成について

教 育 委 員 長

市 長
産業環境部長

玉川 喜一郎20

19

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目

城 戸 茂 夫

答弁を求める者
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